
FSR-Sitzung: 15.10.19
Anwesend: Binnebesel, Born, Krüth, Lebrenz, Osing, Unglaub, Wichmann.
Beschlussfähigkeit festgestellt.
Protokoll: Unglaub

1. Begrüßung
2. Rückblick auf vergangene Veranstaltungen (je nach Datum)

2.1 Filmabend
Gut gelaufen, ca. 20 Personen. Gute Zusammenarbeit mit KuZe.
2.2 Einführungsveranstaltungen
Bachelor: viel zu lange Veranstaltung, bessere Abstimmung der Dozent*innen notwendig. Von FSR-
Seite kein Handlungsbedarf.
FNZ: Eine Person anwesend. 8 angemeldete Personen, wieviele davon wirklich kommen, ist unklar.
IWS/WCS: Hohe Nachfrage, FSR-Anwesenheit sinnvoll für Beratung. Relativ heterogene Gruppe. 
Nachdem der WCS-FSR nicht mehr existent zu sein scheint, ggf. Übernahme der Student*innen. 
Vollversammlung durchführen für Übernahme. 
2.3 Stadtrundgang/Kneipentour
Große Resonanz, ca. 35 Personen. Planung usw. ist gut gelaufen. Reservierung im Pub war 
problematisch, da überfüllt, in Zukunft mindestens zwei Wochen früher anmelden. Frühere Öffnung 
und Zusammenarbeit mit KuZe lief gut. 
2.4 Ba-Ma-Forum
Schlechte Organisation durch Uni, von FSR-Seite gut gelaufen, relativ große Nachfrage. Wenige 
andere FSR anwesend. 
2.5 Frühstück
verhaltene Nachfrage, ca. 15 Personen. Sonst reibungslos verlaufen. Ggf zu früherem Zeitpunkt im 
Semester durchführen? Oder anderes Format? 
2.6 Parktour
gute Nachfrage, ca. 20 Personen, gute Zusammenarbeit mit Okonek. Ggf. Wiederholung für 
Erstsemester.
2.7 Sprechstunde
Gut nachgefragt. Beibehaltung sinnvoll, am besten abgestimmt auf Einführungsveranstaltungen.
3. Kommende Veranstaltungen 
3.1 WarmUp, 17.10.19
16:00 Uhr Palais oder 17:00 Uhr Waschhaus: „Timer“ und Quiz mitbringen.
3.2 Neues Palais, 18.10.19
Bereits einige Anmeldungen, Organisation fertig.
Antrag: 80 EUR: Angenommen, 7/7. 
3.3 Erstsemesterfahrt/Kennenlernfahrt
Organisation läuft.
3.4 DHM 21.11.19
Bereits einige Anmeldungen, angenommen 7/7. 
Antrag: 100 EUR
3.5 Quedlinburg
Planung steht. 
Antrag: 600 EUR angenommen 7/7.
4. Jahresabschluss/Haushalt 2018/2019: Abstimmung: 7/7 angenommen.
Ansatzhaushaltsplan 2019/2020: Abstimmung: 7/7 angenommen.
5. Berichte aus den Gremien
Vefa: Hochschulentwicklungsplan angenommen, Raumproblem, Vefa-Inventar: Pfandchips, 
Tiefkühlgeräte. Anschaffung von Gas- oder Elektrogrill?
6. Treffen mit Professor*innen
6.1 Geppert, 16.10.19, 16:30 Uhr.



 Student*innenzahlen?
 Jahresplanung
 Professor*innentreffen vorbereiten: zweite Novemberhälfte.
 Jahresvortrag/-Grillen
 Bibliothek.
 WHK

6.2 Treffen mit Kleinjung. Gegenseitige Vorstellung etc., 21.10.19, 16:30 Uhr.
7. Sonstiges
7.1 NC-Studiengänge? Überlastung Lehre? In Diskussionen auf mehr Lehrpersonal berufen. 
Ausformulieren eines Positionspapiers. 
7.2 Mögliche Zusammenarbeit
7.2.1 Idee von BCE/Lehramt: Ball? Förderung? Ggf. Unterstützung? Keine keine konkrete Zusage 
personeller Ressourcen.
7.2.2 Kooperation mit Germanist*innen: Personelle Unterstützung, keine finanzielle Unterstützung. 
Um den 3. Advent herum. 
7.2.3 Anfrage Pinnwand wurde abgelehnt vom Gebäudemanagment abgelehnt. Vorgehensweise für 
großes Info-Plakat? Neue Anfrage bzgl. Magnetwand? Lebrenz darf diesbezüglich nochmal beim 
HGP anfragen. 
Antrag: 30 EUR, Abstimmung: 7/7 angenommen.
7.2.4 Kontakt ZIM herstellen betr. Internetzugang FSR-Raum. 


